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Les drogues ! Elles sont partout, chez les jeunes comme chez les moins jeunes, dans tous les milieux.
Elles ont le même effets chez chacuns, mais sont elles bénéfiques ? Pourquoi sont elles consommées ? Je
ne répond à rien ici, juste pose les questions et propose des réponses...

Alcool, drogues, stupéfiants. Ces consommations dites " illicites " qui en quelques heures ou quels instants
apportes ce que l'on peut appeler du bien-être, ce bien être artificiel soit, destructeur ne le nions pas, mais sont
elles indispensable ? Les voies de la raison dirons bien entendu le contraire, celles du plaisir l'approuverons.
Alors nous, jeunesse du siècle et du monde, que choisir ? Braver la loi, jouer avec ses neurones et ses sens en
ces moment de planages apporte ce que nous avons mentionner plus haut, mais est-ce véritablement un choix,
une incitations, le résultat d'une adolescence bousculer par la découverte de l'amour, du sexe et de l'autre; ou
simplement le culot de vouloir faire comme les potes, ou encore le désir ardent de connaître ce que dise les
potes avec ces planage, ces envols vers un monde meilleure... 
 
 
 
 
 
 
 L'un est déprimer, triste, son coeure est meurtri, il est sans le sous et met ce qui lui reste dans la poche d'un
diller. Pour oublier, il bois, fume, sniff et pire encore. 
 L'autre est riche, il a la vie que l'autre n'a pas et pour trouver son bonheur parfait, s'entoure de ce qu'il désir le
plus, claque ce qu'il a dans de l'amusement par un gramme, une barrette ou encore le pochon de la meilleure
beu qui soit, conseiller par les exportateur ou planteur qu'il connait, il a le bras long. 
 Ne les jugeons pas, ne comparons pas les effets que cela leurs apportera, ils sont les même, que se soit au
niveaux mental ou physique. Alors pourquoi consomme ils ? L'un pour étouffer, l'autre pour aller toujours plus
loin, la satisfactions de l'un contre le bonheur de l'autre, combats rude et difficilement tranchable. Fruit de la
fatalité ? Ils finirons tous les deux dans un état piteux, loques humaine se trainant par terre, pour finalement
dormir d'un sommeil de plomb, parfois annonciateur d'une reprise en main, parfois fatal, toujours déstructure. 
 
 
 
 
 
 Finalement, la destruction n'est elle pas au centre du monde ? L'homme est il voué a s'auto-détruire comme
dans n'importe quelle filme catastrophe ou de science fiction ? Car c'est finalement le même refrain qui sonne
aux oreilles du spectateur, la terre se détruit car l'homme n'en a pas pris soin comme il l'aurai due, la race
humaine est destiné a disparaître pour cause de non fécondité général... J'en passe et des meilleure, mais
finalement, un héros devra affronter maintes épreuves pour sauver l'humanité et le filme finira bien sauf s'il
s'agit d'une tragédie... 
 Mais nous nous égarons, revenons à nos moutons, cet homme, ce héros qui viendra sauver ces deux loques de
leurs enfers ? Viendra il à la fin du filme ? La vie n'est (hélas) pas un filme et il est impossible de rejouée la
scène ni de rembobiner, il faut continuer, se raccrocher à ce qui reste de soi.
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